
И первая власть, 
и четвертая
Корреспондент "Теледня" Вадим Ивкин награжден 
за активное участие в местном самоуправлении Славутича

— В Украине нельзя исправить что-то в отдельности. 
В Украине надо менять все. Весь подход, всю систему 
управления государством, а не какие-то отдельные ре
формы по каким-то отдельным направлениям. И пока 
такого подхода и такой системы нет, говорить о совер
шенствовании местного самоуправления очень трудно, 
— подчеркнул славутичский городской голова Влади
мир Удовиченко на торжественном приеме по случаю 
Дня местного самоуправления, состоявшемся 7 дека
бря в Зале торжественных событий Славутичского го
рисполкома. — Трудно, но возможно. И мы в Славутиче 
это демонстрируем каждый день своей работой. Хотя 
построить общество благоденствия в одном отдельно 
взятом городе нельзя. Сколько бы мы ни старались, но 
коммунальная система требует коренного реформиро
вания именно на уровне государства. Требует изме
нений отношение к развитию экономики — от реализа
ции решений, которые приносят сиюминутную, как ка
жется, выгоду, надо переходить к стратегическому пла
нированию деятельности страны на десятилетия впе
ред. С болью прочитал о том, что Грузия — крохотная 
страна! — на государственнм уровне объявляет о со
здании свободной экономической территории. Я ко
нечно, очень рад за грузинов, но мне обидно: ведь еще 
в 1999 году мы отработали достаточно совершенный 
закон "О свободной экономической зоне "Славутич", 
который должен был привлечь значительные инвести
ции и тем самым обеспечить создание новых рабочих 
мест для славутчан. Увы! История разрушения СЭЗ в 
Украине широко известна. Как же не будет обидно, что 
инвестиции, которые могли бы работать у нас, пойдут в 
другие места, станут развивать экономики других 
стран! Сколько таких примеров можно привести! А ведь 
все это — резервы, резервы развития страны, резервы 
развития территориальных общин.

В тех диких условиях, которые сегодня объективно 
существуют, славутичское местное самоуправление 
достигло многого — благодаря усилию каждого, кто так 
или иначе принимает в нем участие. И я сегодня хочу 
сказать спасибо каждому, кто делает это, зачастую не 
считаясь со своим личным временем и интересами.

Городской голова наградил почетными грамотами 
большую группу работников Славутичского исполни
тельного комитета, депутатов городского совета и мо
лодежной рады "Будущее Славутича", членов общест- 
веного совета по развитию города, активистов город
ских общественных организаций. За работу в общест
венном совете был награжден и корреспондент нашей 
газеты Вадим Ивкин. Вручая Вадиму Александровичу 
грамоту, Владимир Удовиченко отметил:

—  Это не просто журналист и человек с активной 
гражданской позицией —  это человек с политическим 
мышлением. Чем больше будет таких людей, тем выше 
успешность территориальной общины, на благо кото
рой они работают, тем успешнее предприятия, в кото
рых они трудятся.

* * *

Участников приема поздравили воспитанники дет
ской школы искусств Славутичского дворца детского 
творчества.
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